

## Mara Schmieder hat sich für den Kreisentscheid qualifiziert

Schulfinale des Lesewettbewerbs der 6. Klassen am Bildungszentrum.

■ Von Verena Roschach

**ZELL A. H.** Große Konzentration, gespannte Stille und begeisterter Applaus prägten den Lesewettbewerb der sechsten Klassen am Bildungszentrum Ritter von Buß.

In allen Klassen wurde in den vergangenen Wochen eifrig gelesen, geübt und vorgetragen, um jeweils eine Klassensiegerin oder einen Klassensieger zu ermitteln. Diese Vorentscheide bildeten die Grundlage für das mit Spannung erwartete Schulfinale.

Für das Finale qualifizierten sich Lena Brosamer, Mara Schmieder und Philip Willmann. Die drei zeigten eindrucksvoll, wie viel Freude und Ausdruckskraft im Vorlesen stecken kann.

Mit viel Mut, Ausdrucksstärke und Lesefreude präsentierte sie ihre ausgewählten Texte und zeigten eindrucksvoll, wie lebendig Geschichten durch gutes Vorlesen werden können. Die Jury hatte keine leichte Aufgabe, denn alle drei Finalist\*innen überzeugten mit einer durchweg starken Leseleistung.

In der ersten Runde durften die Finalist\*innen eine selbst ausgewählte Textstelle präsentieren. Dabei wurden spannende Passagen aus ganz unterschiedlichen Büchern vorgetragen: „Die Duftapotheke“ von Anna Ruhe, „Die!!! – Die Handyfalle“ von Maja von Vogel sowie „Wir wollen ins Finale“ von Thilo Petri.

In einer zweiten Runde wurde das Lesekönnen besonders gefordert. Hier mussten alle drei



Die Finalisten des Lesewettbewerbs (von links): Mara Schmieder, Lena Brosamer und Philip Willmann.

Foto: Schule

eine von der Jury ausgewählte Textstelle aus einem ihnen unbekannten Buch vorlesen. Auch diese Herausforderung meisterten die Teilnehmer\*innen souverän.

Am Ende konnte sich Mara Schmieder durchsetzen. Mit ihrem sicheren, lebendigen und ausdrucksstarken Vortrag überzeugte sie die Jury und gewann

den Schulentscheid. Damit qualifizierte sie sich für den Kreisentscheid, der im Februar stattfinden wird. Auf diesen folgen Bezirks- und Landesentscheide, bevor im Juni schließlich das große Finale ausgetragen wird. Für den weiteren Wettbewerb wünscht das Bildungszentrum der Schulsiegerin ganz viel Erfolg.